

EL CRUZADO ARAGONÉS • 1 DE JUNIO DE 2018 • 1

Profesores y alumnos de la Escuela Oficial de Idiomas Río Vero que asistieron al acto. NLL

Highlands, de José Tomás Luque Domínguez, imagen ganadora del Concurso Fotos del Mundo organizada por la EOIRío Vero. NLL

La Escuela Oficial de Idiomas Río Vero celebra su décimo aniversario con un nuevo programa Erasmus

Un método de francés, un portafolios, una revista de coches, unos huevos de Pascua, un periódico inglés, un libro, cartas a los alumnos del futuro, fotografías... y un ejemplar de *El Cruzado Aragonés*. Estos fueron algunos de los objetos que profesores y alumnos de la Escuela Oficial de Idiomas (EOI) Río Vero de Barbastro depositaron en la cápsula del tiempo del décimo aniversario, una caja cuya intención es volver a abrir coincidiendo con las bodas de plata del centro que dirige Ana Calvo.

A lo largo de esta primera década, la EOI Río Vero, que durante ocho años fue extensión de la EOI de Monzón, «ha atendido unas 3.000 matrículas oficiales, 600 libros, 400 pruebas de clasificación...». Sin embargo, precisó Ana Calvo, estas cifras no se corresponden todas con personas. Según sus estimaciones, el centro ha acogido a «un poco menos de 2.000 personas», un porcentaje importante respecto a la población de Barbastro. Más de un 8% de la población local ha pasado por nuestras aulas. El alumnado ha cambiado, «antes eran adolescentes y ahora son mayoritariamente adultos», destacó.

Alumnos, exalumnos, profesores y antiguos docentes de la EOI Río Vero se reunieron el pasado 27 de abril en la fiesta del X Aniversario, una celebración que tampoco se quiso perder Olga Alastruey, directora provincial de Educación y en sus inicios docente de una escuela, a la que auguró «un buen futuro, que siga creciendo en oferta educativa y con el vigor que tiene. No solo consiste en crecer, sino en crecer con calidad y en número de alumnos».

Ana Calvo hizo un análisis de la situación de la EOI. «Tenemos la suerte de vivir en este entorno rural, y tenemos una idea de crecimiento», que encendió en un árbol porque, aseguró, «para llegar lejos hay que tener raíces muy sólidas y saber de dónde venimos, dónde estamos y a dónde vamos», siempre con el objetivo de intentar ofrecer lo mejor al alumno.

El futuro se presenta muy ilusionante para la EOI Río Vero que, gracias a la implicación del equipo que dirige Ana Calvo, no duda en afrontar nuevos retos. El más inmediato, la implantación de la enseñanza del C1 en inglés, «que era una antigua demanda» y que ya se ofrecerá en septiembre. Además, el próximo curso traerá un nuevo plan de estudios tras el Real Decreto de idiomas aprobado en diciembre; serán necesarios seis cursos para alcanzar el B2 –hasta ahora eran seis– y dos para el C1.

Un nuevo Erasmus+

Un total de 37 profesores han pasado por las aulas de la EOI Río Vero durante los últimos diez años. De la plantilla actual tan sólo la directora tiene destino en el centro. «Con esta inestabilidad es complicado hacer proyectos, aunque hemos sacado adelante bastantes», asegura

Ana Calvo, interesada en los «cambio de metodología, de aplicar lo más novedoso». Es el paso de nuestro presente a nuestro futuro. Son las tecnologías que estamos empezando a aplicar, especialmente aprovechando los dispositivos móviles. Uno de esos retos es el de la «enseñanza semipresencial, que no está instaurada, pero queremos ir un poco por delante».

Calvo es consciente de que en la sociedad actual, «las cosas tienen que ser más flexibles, más rápidas, más dinámicas... Nuestra apuesta es la enseñanza semipresencial y esperamos que la podamos poner pronto en práctica» con experiencias como el *flip classroom*. Mientras tanto, los docentes de la EOI Río Vero siguen formándose. En julio, tres de los profesores realizarán las tres movilidades que les quedan del proyecto Erasmus+ K1 que completan este curso.

No será el último. La Escuela Oficial de Idiomas Río Vero ha celebrado su décimo aniversario con la noticia de que ha sido incluida en un nuevo programa Erasmus + K1, en este caso sobre *El futuro de las enseñanzas de idiomas (aprendizaje en línea y mediación)*. «Además de la formación, nos interesa la observación de otros centros europeos y la posibilidad de la docencia, de impartir cursos en otros países», asegura Calvo, que apuesta también por «una nueva actividad, la mediación». La EOI, a la vanguardia. NOEMI L. LABARA

En JUNIO Y JULIO
practica inglés de manera diferente
VISITA A BODEGA DEL SOMONTANO
+ CATA
+ CONVERSACIÓN (CON PROFESOR)
25€ / Persona

“Una manera divertida de practicar tu inglés”

Síguenos en:

Información e inscripciones: www.deingles.es - 676 187 460

II SALÓN DEL DEPORTE
Cinca Sport Montón 2018
1, 2 y 3 de junio

Exposiciones
deportes en vivo - ponencias técnicas
talleres - exhibiciones - cine de deporte
torneos - proyecciones - zona gastronómica